

# Mit halbautomatischen Langwaffen



**Die Sieger von links hinten: Frank Ransweiler, Bianca Walther, Christian Willig, Martin Hoch, Marco Veitenhansl, Helmut Schlegler, vorne: Silvia Michel, Jenni Ransweiler und Andreas Meyer. Mitte hinten: Schießleiter Nils Esterhues.**

FOTO:

PS

**Albisheim.** Am Samstag, 4. August, fand beim SV Albisheim das vierte Pokalturnier mit halbautomatischen Langwaffen statt.

20 Schützen von verschiedenen Vereinen des Sportschützenkreises Kaiserslautern/Donnersberg gingen mit guter Laune und großem Ehrgeiz an den Start.

Zwischen 10 und 15 Uhr konnten die Schützen in drei Disziplinen ihr Glück versuchen, und bei glühender Hitze beste Ergebnisse erzielen.

Für das leibliche Wohl war ebenfalls bestens gesorgt. Die Schützen konnten bei einem kleinen Snack, selbst gebackenem Kuchen und kalten Getränken eine kleine Pause einlegen.

Die Siegerehrung erfolgte gegen 15.30 Uhr durch den ersten Vorsitzenden Ronni Frank und die zweite Vorsitzende Isabella Diemer.

Die besten Schützen konnten in den drei Disziplinen .223 Remington, .308 Win. und .22 lfb für die ersten drei Plätze jeweils einen Pokal und eine Urkunde mit nach Hause nehmen.

Neben den neun Pokalsiegern wurde auch ein Trostpreis an eine Schützin verliehen (Jenni Ransweiler), die leider mit etwas Pech an den Start ging.

Der Pechvogel des Tages erhielt eine gute Flasche Wein vom

Winzer aus der Region.

## **Die ersten drei Gewinner in den drei Disziplinen:**

### **Kaliber .308 Winchester**

Gold: Marco Veitenhansl, 151 Ringe, SG Schweisweiler; Silber: Frank Ransweiler, 132 Ringe; Bronze: Martin Hoch, 88 Ringe, SG Alsenz.

### **Kaliber .223 Remington**

Gold: Andreas Meyer, 166 Ringe, SV Albisheim; Silber Marco Veitenhansl, 165 Ringe, SG Schweisweiler; Bronze: Bianca Walther, 162 Ringe, SG Wonsheim.

### **Kaliber .22lfb**

Gold: Silvia Michel, 180 Ringe, SG Alsenz; Silber: Willig Christian, 150 Ringe, SV Albisheim; Bronze: Helmut Schlegler, 145 Ringe.

Die beiden Vorsitzenden Ronni Frank und Isabella Diemer gratulieren herzlichst den Gewinnern und bedanken sich bei den Organisatoren, die das Event ermöglichen haben.

Der SV Albisheim freut sich schon auf nächstes Jahr. Das nächste Pokalturnier mit halbautomatischen Langwaffen wird wieder am ersten Samstag im August 2019 stattfinden. |ps